



Geschichtswerkstatt Gieboldehausen trauert um

Aloys Kühne †



Am 11. Januar 2025 ist im 75. Lebensjahr unser langjähriges Teammitglied Aloys Kühne verstorben.

Mit tiefer Betroffenheit und großer Trauer nehmen wir Abschied von Aloys Kühne, der für uns alle unfassbar plötzlich und unerwartet von uns gegangen ist. Er war seit 2011 aktiver Mitarbeiter im Team der Geschichtswerkstatt des Heimat- und Verkehrsvereins Gieboldehausen e.V.

Aloys Kühne überblickte komplexe technische Zusammenhänge und verfügte über fundierte Fachkenntnisse im gesamten Spektrum der IT-Administration. Dadurch hat er eine professionelle Betreuung der IT-Systeme gewährleistet.

Sein Aufgabengebiet umfasste im Einzelnen: Ermittlung und Behebung der Ursachen von Störungen; die Installierung, Prüfung, Wartung und Reparatur von Computer-Hardware, Netzwerkkomponenten und Software-Produkten sowie die Pflege und Aktualisierung der vereinseigenen Homepage.

Während seiner 14-jährigen ehrenamtlichen Arbeit in der Geschichtswerkstatt setzte er sich zudem stets tatkräftig und uneigennützig für die Belange und Aufarbeitung der Ortsgeschichte ein. Ferner wurden von ihm Anfragen zur Ahnenforschung beantwortet, Auskünfte bzw. Auszüge aus dem Datenbestand des Personenstandsregisters und Häuserbuchs erteilt sowie Familienstambäume erstellt.



Das Team der Geschichtswerkstatt Gieboldehausen hat Aloys Kühne viel zu verdanken. Wir haben ihn als engagierten, zuverlässigen und stets hilfsbereiten Mitarbeiter in unserem Team schätzen gelernt.

Wir verlieren mit ihm einen langjährigen Mitarbeiter, den wir in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seinen Kindern mit Familienangehörigen.